JUSTICE Des lycéens récompensés pour la création d'une identité visuelle

Un logo pour le tribunal

Les participantes au concours de création d'un logo dédié au tribunal de Tulle, initié par le procureur de la République, ont été reçues hier au palais de justice pour présenter le visuel retenu pour la juridiction.

Julien Bachellerie

ne colonne dorique portant à son sommet les deux bras de la balance de la justice et formant le « T » de Tulle; sept petits arcs de cercle symbolisant, à côté, les sept collines de la ville préfecture : le logo imaginé par Éloïse a reçu hier la majorité des suffrages pour représenter le tribunal judiciaire tulliste.

Comme celui de Samia, dont le logo est arrivé troisième après mobilisation du jury du tribunal, ces réalisations ont été effectuées en cours d'arts plastiques au lycée Edmond-Perrier suite à une initiative lancée par le procureur de la République



CRÉATIFS. Les lauréates Samia et Éloïse, respectivement première et troisième lauréates, entourées de François Fournié, procureur de la République, et Marie-Sophie Waguette, présidente du tribunal.

de Tulle, François Fournié. « L'idée était d'ouvrir la juridiction aux lycéens en proposant de les associer à la création d'une identité graphique inscrite dans la géographie du département », explique le res-

ponsable du Parquet, qui avait déjà mené à bien une initiative similaire à Fortde-France. Une partie des personnels du tribunal, magistrats et fonctionnaires, ont accepté de jouer le jeu et de se prononcer pour un logo qui figurera en pied de mails. Un dispositif sympathique, a confié la présidente du tribunal Marie-Sophie Waguette, qui a souligné : « Nous avons eu plein de belles idées. »